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Plenária dos técnicos discute 
rumos da greve no Hupe

Os servidores 
técnico-admi-
nistrativos do 

Hospital Universitário 
Pedro Ernesto da Uerj 
(Hupe) se reuniram na 
manhã desta segunda-
-feira, dia 20/06, para 
a realização de uma 
Plenária com o obje-
tivo de debater os ru-
mos da greve iniciada 
no dia 07/03 e propor 
encaminhamentos que 
serão discutidos na 
próxima assembleia, 
agendada para a pró-
xima quarta-feira, dia 
22/06.

Durante as falas dos trabalhadores 
na Plenária, ficou latente a preocupação 
com os sucessivos ataques do Governo 
do Estado contra o Hospital e o funcio-
nalismo público em geral, que com o 
parcelamento dos salários, atrasos nos 
repasses das verbas de custeio e ma-
nutenção e a queda de braço na Justiça 
para derrubar as decisões que garantem 
a realização destes repasses, está asfi-
xiando a comunidade do Hupe (servi-
dores, estudantes das áreas da saúde e 
pacientes) e sucateando o Hospital com 
o objetivo de preparar o caminho para 
sua privatização. Durante os informes, 
o coordenador geral do Sintuperj Jor-
ge Luis Mattos (Gaúcho) apontou erros 
da política dos governos Cabral, Pezão 
e Dornelles que colocaram o Estado 
na atual situação de crise e reafirmou 
que é preciso que os trabalhadores se 
preparem para a luta, que deverá ficar 
cada vez mais difícil, com os ataques do 
Governo que serão cada vez mais cons-
tantes.

Nos informes, Jorge Gaúcho rela-
tou também a condução das negocia-
ções com o interlocutor do Governo 
na Alerj, deputado estadual Edson Al-
bertassi (PMDB), que abriu uma porta 
para a possibilidade de algumas con-
quistas, desde que estas não mexam 
diretamente em questões financeiras. 
O coordenador do Sintuperj relatou 
que as negociações relativas aos adicio-
nais de insalubridade e periculosida-
de, assim como as pautas dos docentes 
(apostilamento da Dedicação Exclusiva 
na aposentadoria e ajustes nos níveis 
do Plano de Carreira Docente) foram 
encaminhados ao Conselho Universi-
tário (Consun) e aprovados em sessão, 
o que dá institucionalidade as propos-
tas e maior poder nas negociações. As 
demais propostas de técnicos, que fo-
ram encaminhadas pelo Comando de 
Greve, serão apreciadas pela Comissão 
Permanente de Legislação e Normas 
do Consun, que tem reunião agendada 
para esta terça-feira, 21/06, sendo pos-

teriormente encami-
nhadas ao plenário.

Por aproximada-
mente uma hora e 
meia os servidores téc-
nico-administrativos 
da Uerj discutiram a 
necessidade de lutar 
pela garantia dos re-
passes para a unidade, 
que no último mês de 
maio recebeu apenas 
R$ 4,1 milhões dos R$ 
7,1 necessários para 
seu custeio mínimo, 
e aventaram a neces-
sidade de “enxugar” 
os atendimentos do 
hospital neste período 

de crise. Presente a Plenária, o diretor 
do Hupe, Dr. Edmar Santos, destacou 
que está mantendo um debate aberto 
com todo o corpo clínico do hospital 
e no aguardo de uma posição ampla 
dos profissionais de enfermagem para 
que estes apresentem propostas para a 
reorganização do Hospital. De acordo 
com Dr. Edmar, é importante que os 
trabalhadores do Hupe se organizem e 
apresentem as demandas para que todo 
o trabalho seja readaptado, evitando 
assim que a unidade entre em colapso.

Ao final da Plenária, o delegado 
sindical Sintuperj/Hupe Ismael Nasci-
mento fez uma fala explicitando a ne-
cessidade da realização de uma Assem-
bleia Geral Extraordinária da categoria 
no Hupe, para garantir que os trabalha-
dores que estão mantendo os atendi-
mentos mínimos do Hospital também 
possam participar das decisões da cate-
goria. A proposta foi encaminhada ao 
Comando de Greve para que seja apre-
sentada na próxima assembleia.

Servidores técnico-administrativos do Hupe lotam anfiteatro para Plenária
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Em sessão realizada 
na manhã do dia 
17/06, o Conse-

lho Universitário da Uerj 
(Consun) referendou o 
encaminhamento das ne-
gociações com o Governo 
do Estado e seus repre-
sentantes para a correção 
dos adicionais de pericu-
losidade e insalubrida-
de, pautas histórias da 
categoria dos servidores 
técnico-administrativos 
e que contemplam tam-
bém certa quantidade de 
docentes, principalmente os ligados às 
áreas da saúde. Por unanimidade, as 
minutas dos projetos de Lei que foram 
aprovadas em Assembleia dos técnicos 
e encaminhados para apreciação do lí-
der do Governo na Assembleia Legis-
lativa (Alerj) e interlocutor do Executi-
vo estadual na casa, deputado estadual 
Edson Albertassi (PMDB), foram apre-
ciados e aprovados por unanimidade, 
dando peso institucional a proposta e 
demonstrando que a comunidade uer-
jiana está coesa no sentido de corrigir 
as perdas sofridas pelos trabalhadores 
da instituição.

Além das propostas de minutas dos 
Projetos de Lei (PLs) que continuarão 
a ser debatidas junto ao Governo do 
Estado, o relator do processo, conse-
lheiro Jorge Luis Mattos (Gaúcho), da 
bancada dos técnicos, encaminhou 
também outras propostas de alteração 
no Plano de Cargos e Carreiras (PCC, 
Lei 6.701/2014), com o intuito de que 
o mérito das mesmas fosses aprova-
dos. Seguindo aconselhamento do rei-
tor da Uerj, Ruy Garcia Marques, e de 
outros membros do Consun, o conse-
lheiro Jorge Gaúcho acatou a proposta 
de encaminhar essas alterações para 
apreciação da Comissão Permanente 
de Legislação e Normas (CPLN), que 
deverá se reunir na próxima terça-feira, 
dia 21/06, para analisar as propostas de 
alteração no PCC e depois encaminhar 

para uma nova sessão extraordinária 
do Consun, que está agendada para a 
próxima sexta-feira, 24/06. Também foi 
aconselhada a elaboração de um quadro 
comparativo para explicar as propostas 
indicadas pelos técnicos, elencando o 
antes e o depois das propostas.

Pauta de negociações dos docentes 
também é referendada no Consun

Ainda na sessão do Consun, os con-
selheiros apreciaram e aprovaram por 
unanimidade a condução das negocia-
ções das pautas da categoria docente, 
que elaborou suas propostas em assem-
bleia e encaminhou para a apreciação 
da Administração Central da Uerj e 
também para o interlocutor do Gover-
no junto à Alerj, deputado Albertassi. 
Dentre as propostas que seguirão para 
negociação estão o apostilamento da 
Dedicação Exclusiva da categoria na 
aposentadoria e a correção dos níveis 
existentes no Plano de Carreira Do-
cente (Lei 5.343/2008). O relator do 
processo foi o conselheiro Guilherme 
Locks Guimarães, representante do 
Instituto de Educação Física e Despor-
tos da Uerj (IEFD).

Após o plenário do Consun refe-
rendar o encaminhamento das nego-
ciações de técnicos e docentes, o con-
selheiro Lincoln Tavares, diretor do 
Centro de Educação e Humanidades da 

Uerj (CEH), ressaltou a 
importância da Adminis-
tração Central da Univer-
sidade se somar ao Sintu-
perj e à Asduerj na sessão 
de apreciação dos projetos 
de lei que contemplam as 
categorias. Segundo Lin-
coln, a pressão deve ser 
exercida junto aos parla-
mentares para garantir as 
vitórias nestes pleitos que 
corrigem distorções his-
tóricas contra os trabalha-
dores da instituição.

Expediente

Durante do expediente do Consun, 
o conselheiro Jorge Gaúcho aproveitou 
seu momento de fala para parabenizar 
os organizadores do ato Uerj em Defe-
sa do SUS, realizado no dia 15/06, na 
Capela Ecumênica. O ato, que teve o 
formato de um debate, foi organiza-
do pelo Instituto de Medicina Social 
(IMS), pelo Centro Biomédio (CBIO) 
e pela administração do Hospital Uni-
versitário Pedro Ernesto (HUPE). Para 
Gaúcho, o evento contou com impor-
tantes contribuições do ex-reitor Ézio 
Cordeiro, um dos fundadores do SUS, 
e de membros do Ministério Público 
Estadual, e foi bastante produtivo no 
sentido de discutir iniciativas que po-
dem ser postas em prática na defesa do 
SUS gratuito e de qualidade.

Jorge Gaúcho aproveitou sua ex-
planação ainda para parabenizar os 
participantes do Pré-Vestibular Social 
do Sintuperj pela realização do Arraiá 
Solidário, evento promovido na última 
quinta-feira, 16/06. Gaúcho comemo-
rou a arrecadação de alimentos que fo-
ram doados pela comunidade uerjiana 
e que superou as expectativas, ressal-
tando que serão elaboradas cestas bási-
cas que serão destinadas aos trabalha-
dores terceirizados das empresas que 
prestam serviços à Uerj, em especial 
aqueles que foram demitidos.

Conselheiros aprovam em sessão a condução das negociações

Consun referenda negociações de técnicos 
e docentes junto ao Governo


